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ORDEM DO DIA:  

1. Descanso Anual Remunerado – Definição de data; 

2. Apresentação Relatórios – Diretoria de Operações; 

3. Resultados financeiros maio/2022 – Diretoria Adm Financeira; 

4. Outros assuntos de interesse da sociedade. 

 

DELIBERAÇÕES: 

1. Diretor Presidente explicitou que os novos projetos podem contribuir com a proposta que 

está em estudo pela empresa. Diretor de Operações informou que agendou para dia 

25/07/2022 por 15 dias o período de Descanso Anual Remunerado e efetuou sugestão 

acerca do período de  descanso anual remunerado. Foi solicitado pelo presidente do CAD, 

que seja feito um estudo verificando a possibilidade em relação à sugestão efetuada, 

conselheiro sugeriu que o assunto seja tratado como informativo e não deliberativo. Após 

esclarecimentos, o Conselho de Administração aprovou o tema. 

 
2. Diretor de Operações informou prazo para modernização em LED de mais de 10 (dez) 

mil pontos, informou ainda sobre novas propostas em andamento, sendo sugestão de 

conselheiro que em uma das propostas apresentadas seja agregado à planilha de custos 

um valor referente à marca – Londrina Iluminação. Gerente de Projetos, apresentou um 

vídeo com os principais resultados alcançados. 

 
3. Diretora Administrativa-Financeira, fez uma breve explanação dos resultados alcançados 

e a Coordenadora da Contabilidade apresentou os resultados financeiros referentes a 

maio/2022. Sendo solicitado por conselho que sejam incluídos nas próximas apresentações 

os Controles/Demonstrações Financeiras e também sugeriu a avaliação em relação aos 

números financeiros da empresa (situação especifica). Diretora Administrativa Financeira 
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sugeriu que os pedidos do CAD sejam feitos por comunicado formal para que se tenha um 

melhor controle e acompanhamento dos pedidos. Após esclarecimentos, o Conselho de 

Administração aprovou que os pedidos sejam feitos conforme sugestão da Diretoria 

Administrativa Financeira. Diretora Administrativa-Financeira respondeu questionamento 

efetuado pelo conselho em relação a concurso público. 
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